

3 MAI 1974

HAUBEUCHE .- (59)
oooooooo

Heure : vers 21 h 15

M. DAVOINE rentrait chez lui dans sa Citroën Ari 6 en empruntant le chemin quasi désert qui relie la RN 2 à Feignies. Portant incidentement son regard vers la gauche, il vit une boule rouge vif entourée d'un halo plus clair, non éclairante et non éblouissante et qui se tenait immobile au-dessus du bois des Sorts (ϕ apparent 1 cm). Plafond nuageux très bas qui cachait la lune. L'automobiliste ralentit l'allure pour mieux voir, puis changeant d'avis accéléra, afin de dépasser le petit bois et de se rapprocher un peu du phénomène. Il eut alors la surprise de constater qu'il n'y avait plus rien, là où il avait observé quelques instants auparavant la sphère rouge : disparition brutale ! Sur les lieux l'observation fut revécue et chronométrée : 40 sec.

(Rapporté par M. BISTORNE)